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Abstract (en)
A shell (1) or (2) of adjustable shape has a collar (10) and is held between two concentric carrying and clamping rings (11), the inner ring bearing a
closure cover (15) into which opens a connection piece (20) which is connected via a hose (21) to a pump (30), while the outer ring is secured on
a suspension frame (0). The shell is inflated and its outer surface is covered with a lost protective layer. It is then provided with a layer of colloidal
concrete. After the concrete layer has hardened the volume of the shell is reduced and it is pulled out of the concrete casing. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine formveränderliche Schale (1) oder (2) weist einen Kragen (10) auf und steckt zwischen zwei konzentrischen Trage- und Klemmringen (11)
wobei der innere Ring einen Verschlussdeckel (15) trägt, in den ein Stutzen (20) mündet, welcher über einen Schlauch (21) mit einer Pumpe (30)
verbunden ist, während der äussere Ring an einem Aufhängerahmen (0) befestigt ist. Die Schale wird aufgeblasen und ihre Aussenfläche wird mit
einem verlorenen Schutzüberzug bedeckt. Anschliessend wird sie mit einer Kolloïdbetonschicht versehen. Nach dem Aushärten der Betonschicht
wird das Volumen der Schale verkleinert und letztere wird aus dem Betonmantel herausgezogen.
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